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 おはようございます。 

 今年度最後の「常任委員会」になりました。一年間ご協力ありがとうございました。小さ

な問題はありましたが、お陰様で子どもたちは穏やかな学校生活を送っております。 

 月曜日に朝礼がありました。最近の表彰を行いましたが、「運動面・文化面」改めて子ど

もたちの様々な方面での活躍が確認できました。本当によく頑張っております。 

 来年度の新入生は、現在７６名の予定です。卒業生が６４名ですので、来年度の全校生徒

数は、少し増えて２１７名（今年度２０５名）です。教職員一同、新たな気持ちで頑張って

いきたいと思っておりますので、来年度も引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 今年度の行事も、残すところ「卒業式」のみとなりました。学校行事の中で一番の大きな

行事となります。子どもたちの前途に「エール」をお願いいたします。 

 また、メパット主催の釣り大会が７日（土曜日）に行われますのでご協力よろしくお願い

いたします。 

 まだまだ寒い日が続いております。ご家庭でも子どもたちの健康管理を 

お願いいたします。そして、元気に新しい学年を迎えられますようお願いいたします。 

 本日は、このあとの「総会」が予定されております。ご協力よろしくお願いします。 

 おはようございます。最後の常任委員会となり、ほっとする気持ちと、淋しい気持ちで一杯

です。 

 ２月は８日に味の素スタジアムで東京都中学校駅伝大会があり、初めて応援に行きました。

東京都の区市町村別対抗の駅伝大会で、目黒区のチームに十一中からは男子二人、女子一人が

選ばれました。寒い雨のなか、陸上部や同級生が遠い会場まで応援に来ている姿を見ると、十

一中の仲間意識が垣間見れ頼もしく思いました。１３日には新入生保護者会があり、たくさん

の保護者の方にいらしていただきました。統廃合の問題に心配する声も聞こえてきますが、豊

島校長先生のお話で安心された保護者の方も多かったと思います。２７日の十一中校区の地域

懇談会では、十一中の子どもたちが地域にも見守られ育てられているのだとあらためて感じま

した。この環境を絶やさないためにはどうしたら良いかを考えていきたいと思います。 

 今週末にはつり大会、地域清掃、そして卒業式を迎え、今年度が終了します。１年間、親師

会のみなさまのご理解とご協力のおかげで、１つ１つの行事が有意義なものとなりました。本

当にありがとうございました。私は子どもと一緒に卒業しますが、目黒区ナンバーワンを目指

す十一中の子どもたちがさらに活躍することを祈念し、MEPATの一員として見守っていきた

いと思ってます。 

     釣り大会（３／７）について 
2/27にMEPATと校長先生親師会役員、中根小・緑が丘小の

みなさんを交えて事前の打合せを行いました。当日は十一中の

生徒、1200匹の鱒がみなさんをお待ちしています！ 
 



各部報告

１年間ありがとうございました。

学校保健委員会（２／２７）
自由が丘住区青少年住区委員会（２／１９）

中根住区エリア避難所会議（２／２３）

目黒区立第十一中学校区子どもの健全
育成を考える会（２／２７）

行事予定～副校長先生より

吹奏楽部コンサート
卒業式予行　三年生を送る会
卒業式
１・２年生保護者会
修了式

3/26～4/5 春季休業
始業式
入学式
全体保護者会4/10

3/20

4/6
4/7

3/24
3/25

3/14
3/18

 

 斎藤先生より、十一中の食物アレルギー対策、

けがの予防指導の徹底について、また学校医や

外部機関と連携した保健指導（歯科保健士によ

る歯磨きの指導や、助産師による性に関する指

導など）についての活動報告がありました。学

校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方から十

一中生の健康状態について報告があり、内科医

からは特に大きな問題はないということでした

が、耳鼻科ではアレルギーの生徒が多いので諦

めずに治療して欲しいこと、歯科医からは歯肉

炎に注意して欲しいなどの要望が出されました。

 区に家庭教育講座の実施報告書と決算報告書

を提出しました。 

１年生 
 
 
 
２年生  
 
 
 

３年生  
 

学 年 部 文化厚生部 

  

役員選考委員 

 3／24、保護者会後に茶話会を開催

致します。 

 

 3／24、保護者会後に交流会を予定

しております。 

 親師会だより160号を無事発行することがで

きました。みなさまのご協力ありがとうござい

ました。 

広 報 部 

 2／25の中根住区パトロール無事終了。 

校外生活部 

 ２７年度の事業計画と予算についての報告が

行われました。宮前桜まつりは３／２８（土）

を予定しています。 

 ２７年度キャンプは国立那須甲子青少年自然

の家で、期間は７／３１（金）～８／２（日）

です。 

 ２７年度の避難所運営訓練の日時は6／20 

(土)１７時集合～１９時半まで薄暮の時間帯に

やる初の試み。小さなLEDライトを支給予定。

非常食としてアルファ化米とビスケットの配布

の他夕食代わりの何かを振る舞うかなど引き続

き検討。 

次年度に向けては十一中との合同訓練を前向き

に検討する予定。 

 次回は5／18(月)19時から打合せ。情報、

監理、救出救護、避難誘導、給水給食、用語、

保健衛生の各班について目的を明確に定める予

定。 
 
 

 中根小、緑ヶ丘小、十一中の先生方、ＰＴＡ、

自由が丘住区、中根住区、地域の皆さまにお集

まりいただき、子どもの健全育成を考える会が

開催されました。昨年11月に行われた『いじ

め問題を考える会』での様子や、各校の状況が

発表されました。講演は、自由が丘住区住民会

議委員長の木村常在さんのお話でした。 

 地域で行われている様々な活動を通して、子

どもたちの成長に関わっていくことの大切さを

教えていただきました。 
 

１年間、ご協力 

ありがとうございました。 

親師会役員・会計監査一同 

 ３／２０（金）お別れランチ会

（生徒）、ほぼ全員参加。３／２１

（土）謝恩会多数参加。 


